

SOFTMODE

comfort in fashion





Experience unparalleled comfort with our shoes' great flexibility. Each pair is meticulously designed to provide optimal bending and movement, adapting effortlessly to your foot's natural motion. Enjoy enhanced flexibility that promotes a more natural stride and minimizes discomfort, making every step a pleasure.

Découvrez un confort inégalé avec la grande flexibilité de nos chaussures. Chaque paire est méticuleusement conçue pour offrir une flexibilité optimale et un mouvement optimal, s'adaptant sans effort au mouvement naturel de votre pied. Profitez d'une flexibilité accrue qui favorise une démarche plus naturelle et réduit les inconforts, transformant chaque pas en plaisir.



Experience unmatched comfort with our ultra-light shoes. Crafted using innovative materials, each pair ensures a feather-light feel, reducing fatigue and allowing effortless movement. Enjoy the perfect blend of style and comfort without compromising on support, making every step a delight.

Découvrez un confort inégalé avec nos chaussures ultra-légères. Fabriquée avec des matériaux innovants, chaque paire assure une sensation de légèreté, réduisant la fatigue et permettant un mouvement sans effort. Profitez du parfait équilibre entre style et confort sans compromettre le soutien, transformant chaque pas en un véritable plaisir.



Discover the ultimate in comfort with our shoes' stretchable material. Engineered to adapt and expand, this innovative fabric gently accommodates your foot's unique contours, ensuring a snug yet flexible fit. Experience unrestricted movement and a customized feel with every step, making walking a delight.

Découvrez l'ultime confort avec le matériau extensible de nos chaussures. Conçue pour s'adapter et se dilater, cette matière innovante épouse délicatement les contours uniques de votre pied, assurant un ajustement serré mais flexible. Expérimentez une liberté de mouvement et une sensation personnalisée à chaque pas, rendant la marche un véritable plaisir.



Discover unparalleled comfort with our extra-large shoes. Designed to accommodate broader feet without compromising on style or support, each pair ensures a comfortable fit and ample space. Enjoy the freedom of movement and the perfect blend of fashion and functionality, tailored for larger sizes.

Découvrez un confort inégalé avec nos chaussures extra larges. Conçues pour accommoder des pieds plus larges sans compromettre le style ou le soutien, chaque paire assure un ajustement confortable et un espace généreux. Profitez de la liberté de mouvement et du mariage parfait entre la mode et la fonctionnalité, adapté aux grandes tailles.



Enjoy customizable comfort with our shoes featuring a removable insole. Tailor your shoe's fit and support by easily inserting or replacing the insole as needed. Experience enhanced versatility, hygiene, and the ability to use orthotic inserts for personalized cushioning and support.

Profitez d'un confort personnalisable avec nos chaussures dotées d'une semelle intérieure amovible. Ajustez l'ajustement et le soutien de votre chaussure en insérant ou remplaçant facilement la semelle intérieure selon vos besoins. Expérimentez une polyvalence accrue, une meilleure hygiène et la possibilité d'utiliser des semelles orthopédiques pour un amorti et un soutien personnalisés.



Experience relief with our shoes designed for Hallux Valgus. Featuring wider toe boxes, soft materials, and anatomical support, each pair alleviates pressure on the big toe joint, promoting comfort and mobility. Step confidently with shoes that cater to your specific foot condition.

Expérimentez un soulagement avec nos chaussures conçues pour l'Hallux Valgus. Dotées de boîtes à orteils plus larges, de matériaux doux et d'un soutien anatomique, chaque paire soulage la pression sur l'articulation du gros orteil, favorisant le confort et la mobilité. Marchez en toute confiance avec des chaussures qui répondent à votre condition spécifique du pied.

Welcome to Softmode

Crafting Comfort, Nurturing Health

At Softmode, we believe that every step should be a joyous experience, especially for those with unique foot needs. Our mission is to provide comfort shoes that embrace individuality, cater to foot deformities like hammer toes, hallux valgus, wide feet, and more, while nurturing your overall foot health. Our collection blends innovative design with the finest premium leather, ensuring durability, breathability, and a touch of luxury. Paired with lightweight outsoles, our shoes offer a feather-light feel, reducing fatigue and allowing for effortless movement. Additionally, our orthopedic footbeds provide exceptional support, promoting proper alignment and alleviating discomfort.

Our production process is entirely handmade, ensuring that each pair is crafted with meticulous care and attention to detail. From the stitching to the finishing touches, every aspect is handled with precision to deliver a shoe that not only looks exquisite but also feels incredible.

Furthermore, we understand that everyone's feet are unique. That's why our shoes come in three different width fittings: G, H, and K, ensuring a perfect fit for every foot shape.

With Softmode, step into a world where comfort meets style, and where each shoe is a testament to our dedication to your well-being. Explore our catalogue to discover the perfect blend of fashion-forward designs and unparalleled comfort.

Step into comfort. Step into Softmode.

Bienvenue chez Softmode

Confort sur Mesure, Santé Préservée

Chez Softmode, nous croyons que chaque pas devrait être une expérience joyeuse, surtout pour ceux ayant des besoins spécifiques en matière de pieds. Notre mission est de fournir des chaussures confortables qui embrassent l'individualité, répondent aux déformations telles que les orteils en marteau, l'hallux valgus, les pieds larges, et bien plus encore, tout en préservant la santé globale de vos pieds.

Notre collection allie design innovant et cuir premium, garantissant durabilité, respirabilité, et une touche de luxe. Associées à des semelles légères, nos chaussures offrent une sensation de légèreté, réduisant la fatigue et permettant un mouvement sans effort. De plus, nos semelles orthopédiques offrent un soutien exceptionnel, favorisant un bon alignement et soulageant les douleurs.

Notre processus de production est entièrement fait à la main, garantissant que chaque paire est fabriquée avec soin et minutie. De la couture aux touches finales, chaque aspect est pris en charge avec précision pour offrir une chaussure qui non seulement a fière allure, mais qui est aussi incroyablement confortable.

De plus, nous comprenons que chaque pied est unique. C'est pourquoi nos chaussures sont disponibles en trois largeurs différentes : G, H et K, assurant un ajustement parfait pour chaque forme de pied.

Avec Softmode, entrez dans un monde où le confort rencontre le style, et où chaque chaussure est le témoignage de notre engagement envers votre bien-être. Explorez notre catalogue pour découvrir le mariage parfait entre des designs avant-gardistes et un confort inégalé.

Marchez dans le confort. Marchez avec Softmode.

571 NAPPA-SCUBA

ART NO : 571
SIZE RANGE : 36-41
FITTING : L
COLOR : GREEN | BLACK



804 NAPPA-SCUBA

ART NO : 804
SIZE RANGE : 36-41
FITTING : L
COLOR : NAVY | TAUPE



1103 NAPPA-STRETCH

ART NO : 1103
SIZE RANGE : 36-43
FITTING : H
COLOR : BLACK | NAVY | TAUPE



1145 ADRIA-STRETCH

ART NO : 1145
SIZE RANGE : 36-43
FITTING : H
COLOR : TAUPE | BLACK



1145 BABY-STRETCH

ART NO : 1145
 SIZE RANGE : 36-43
 FITTING : H
 COLOR : BEIGE | NAVY



1145 NAPLACK-LEO

ART NO : 1145
 SIZE RANGE : 36-43
 FITTING : H
 COLOR : BORDEAUX | NAVY



1905 BABY-NAPPA-STRETCH

ART NO : 1905
 SIZE RANGE : 36-43
 FITTING : H
 COLOR : BLACK | NAVY | TAUPE



1905 NAPPA-SUEDE-STRETCH

ART NO : 1905
 SIZE RANGE : 36-43
 FITTING : H
 COLOR : TAUPE | NAVY



1914 ADRIA-BABY-STRETCH

ART NO : 1914
SIZE RANGE : 36-43
FITTING : H
COLOR : NAVY WHITE



1930 BABY-ADRIA-STRETCH

ART NO : 1930
SIZE RANGE : 36-43
FITTING : H
COLOR : BLACK | BEIGE | WHITE



2174 NAPPA-ARYA

ART NO : 2174
SIZE RANGE : 36-42
FITTING : H
COLOR : BORDEAUX | NAVY | BLACK



2505 SUEDE-BABY-NAPPA-STRETCH

ART NO : 2505
SIZE RANGE : 36-42
FITTING : K
COLOR : BEIGE | BLACK | WHITE



2506 SUEDE-ADRIA-NAPLACK-STRETCH

ART NO : 2506
 SIZE RANGE : 36-43
 FITTING : K
 COLOR : BLACK | LION | NAVY



2509 SUEDE-BABY-STRETCH

ART NO : 2509
 SIZE RANGE : 36-43
 FITTING : K
 COLOR : BLACK | GOLD | WHITE



6928 NAPPA-FLEX

ART NO : 6928
 SIZE RANGE : 36-42
 FITTING : H
 COLOR : BLACK



6931 NAPLACK-ARYA

ART NO : 6931
 SIZE RANGE : 36-42
 FITTING : H
 COLOR : BORDEAUX | BLACK | NAVY



6932 ADRIA

ART NO : 6932
 SIZE RANGE : 36-42
 FITTING : H
 COLOR : BEIGE | LION | WHITE



6936 ADRIA LION

ART NO : 6936
 SIZE RANGE : 36-42
 FITTING : H
 COLOR : BEIGE | LION | TAUPE



6937 METALIC

ART NO : 6937
 SIZE RANGE : 36-42
 FITTING : H
 COLOR : BRONZE | GOLD | NAVY



17101 NAPPA-BABY-STRETCH

ART NO : 17101
 SIZE RANGE : 36-42
 FITTING : H
 COLOR : BEIGE | BLACK | NAVY | WHITE



17101 NAPPA-STRETCH

ART NO : 17101
SIZE RANGE : 36-42
FITTING : H
COLOR : GREEN | BLACK



17115 NAPPA-NAPLACK-SUEDE-LEO

ART NO : 17115
SIZE RANGE : 36-42
FITTING : H
COLOR : WHITE | BLACK | NAVY



19114 NAPPA-STRETCH

ART NO : 19114
SIZE RANGE : 36-42
FITTING : H
COLOR : FOSSIL | NAVY



19114 SUEDE-METALIC-BABY-ADRIA

ART NO : 19114
SIZE RANGE : 36-42
FITTING : H
COLOR : LION | BEIGE



19206

ART NO : 19206
SIZE RANGE : 36-42
FITTING : H
COLOR : TAUPE



19232 LIMA-NAPPA-STRETCH

ART NO : 107
SIZE RANGE : 36-43
FITTING : H
COLOR : LION | BLACK



19233 NAPLACK-NAPPA-STRETCH

ART NO : 107
SIZE RANGE : 36-43
FITTING : H
COLOR : LION | WHITE | BLACK



19234 LIMA-SUEDE-STRETCH

ART NO : 19234
SIZE RANGE : 36-43
FITTING : H
COLOR : LION | BORDEAUX



19235 METALIC

ART NO : 19235
SIZE RANGE : 36-43
FITTING : H
COLOR : GOLD | SILVER



19311

ART NO : 19311
SIZE RANGE : 36-43
FITTING : H
COLOR : GREEN | BLACK | NAVY



19315

ART NO : 19315
SIZE RANGE : 36-42
FITTING : H
COLOR : GREEN | BLACK | TAUPE



55301 NAPLACK-NAPPA-ADRIA

ART NO : 55301
SIZE RANGE : 36-42
FITTING : K
COLOR : TAUPE | NAVY | BLACK



55302 NAPPA-ADRIA

ART NO : 55302
SIZE RANGE : 36-42
FITTING : K
COLOR : BEIGE | BLACK



55303 NAPPA-ARYA

ART NO : 55303
SIZE RANGE : 36-42
FITTING : K
COLOR : BORDEAUX | BLACK | NAVY



192002 METALIC-NAPPA

ART NO : 192002
SIZE RANGE : 36-43
FITTING : H
COLOR : BEIGE | NAVY | BLACK



251001 SUEDE-NAPPA-STRETCH

ART NO : 251001
SIZE RANGE : 36-43
FITTING : K
COLOR : WHITE NAVY | BLACK



251002 LIMA-METALIC-STRETCH

ART NO : 251002
SIZE RANGE : 36-43
FITTING : K
COLOR : BLACK | GOLD | SILVER



300605 ADRIA

ART NO : 300605
SIZE RANGE : 36-42
FITTING : H
COLOR : BEIGE | TAUPE | BLACK



1365803

ART NO : 1365803
SIZE RANGE : 36-42
FITTING : H
COLOR : BEIGE | TAUPE | BLACK



1365804

ART NO : 1365804
SIZE RANGE : 36-42
FITTING : H
COLOR : BEIGE | BORDEAUX | BLACK



1365805

ART NO : 1365805
SIZE RANGE : 36-42
FITTING : H
COLOR : BEIGE | TAUPE | NAVY | BLACK



1365808

ART NO : 1365808
SIZE RANGE : 36-42
FITTING : H
COLOR : BRONZE | ORANGE | PINK | NAVY



BOLLE ADRIA-STRETCH

ART NO : BOLLE
SIZE RANGE : 36-43
FITTING : H
COLOR : BLACK



BOLLE SUEDE-ADRIA-STRETCH

ART NO : 107
SIZE RANGE : 36-43
FITTING : H
COLOR : BEIGE | NAVY | BLACK



BOSTON NAPPA-STRETCH

ART NO : BOSTON
SIZE RANGE : 36-43
FITTING : H
COLOR : FOSIL | BORDEAUX | NAVY | BLACK





SOFTMODE
comfort in fashion

